

POLRES

Sinergitas TNI-Polri Menguat di Kegiatan Quick Wins Presisi TW III, Bhabinkamtibmas Polsek Lelea dan Babinsa Sambangi Warga Desa Tugu

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Aug 1, 2023 - 10:04



Indramayu,- Kegiatan Quick Wins Presisi TW III semakin memperkuat sinergitas antara TNI-Polri dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya dalam menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Seperti yang terlihat, Bhabinkamtibmas Polsek Lelea jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama Babinsa turut mengambil bagian dalam kegiatan ini dengan melaksanakan sambang ke perangkat desa dan warga masyarakat Desa Tugu, Kecamatan Lelea, Kabupaten Indramayu, Selasa (1/8/2023).

Dalam kegiatan silaturahmi kamtibmas, Bhabinkamtibmas dan Babinsa menyampaikan informasi terkait pelayanan yang disediakan oleh Polri untuk masyarakat.

Mereka juga memberikan pemahaman tentang pentingnya penegakan hukum yang berkeadilan bagi seluruh lapisan masyarakat tanpa pandang bulu.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengembalikan kepercayaan publik terhadap institusi Polri dan memperkuat sinergi dengan masyarakat.

Melalui sambang kepada warga binaan, Bhabinkamtibmas dan Babinsa berusaha mendekatkan diri dengan masyarakat, sehingga tercipta hubungan yang harmonis dan saling mendukung.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, IPTU Sunaryo menegaskan pentingnya kegiatan ini dalam menciptakan pelayanan yang tegas, humanis, dan dekat dengan masyarakat.

"Dengan melibatkan Babinsa, kami ingin menunjukkan bahwa TNI-Polri memiliki kesatuan visi dalam melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat dengan sangat baik. Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan di wilayah kami," katanya.

Dalam kegiatan sambang tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga mendengarkan aspirasi serta masukan dari perangkat desa dan warga masyarakat.

Mereka berusaha untuk menjawab berbagai pertanyaan dan memberikan solusi atas berbagai permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.

Kegiatan sinergitas TNI-Polri ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi wilayah Kecamatan Lelea dan menguatkan ikatan antara petugas dengan masyarakat.

"Quick Wins Presisi TW III menjadi wadah bagi TNI-Polri untuk terus berkolaborasi dalam meningkatkan pelayanan dan kualitas keamanan bagi seluruh masyarakat Kecamatan Lelea umumnya Kabupaten Indramayu," Jelas IPTU Sunaryo.